

Hockey patines



Iatasha Lee trata de superar a Sabrina y Vizia. | SILVEIRA

El Telecable, a asegurarse jugar en Europa

Gijón, J. J.

El Telecable Gijón juega este fin de semana una doble jornada en la que quiere dejar zanjada su presencia en la próxima Copa de Europa. Hoy recibe al Cuencas Mineras a las 19:15 horas y mañana hace lo propio con el Alcorcón a partir de las cinco de la tarde. Las de la cuenca han perdido la categoría hace varias jornadas mientras que las madrileñas aseguraron la pasada su permanencia en la OK Liga. A priori las gijonesas no deberían tener problemas para lograr la victoria en ambos

encuentros y asegurarse la tercera plaza de la liga. Las de Fernando Sierra tropezaron en las últimas jornadas y necesitan la victoria para despejar cualquier tipo de duda. Estos dos encuentros supondrán además la despedida de la liga en Mata Jove por esta temporada en la que las gijonesas ha sumado un nuevo título a su palmarés, la Copa de la Reina.

En el Cuencas Mineras destaca la presencia de la ex jugadora del equipo gijonés Mili Puig así como la de su goleadora Adriana García.

Balonmano

El Liberbank Gijón, sin complejos ante Bera Bera

Las gijonesas se miden al equipo donostiarra, que necesita ganar para seguir optando a la Liga

Gijón, J. J.

El Liberbank Gijón cierra a las 16 horas de hoy una semana en la que le ha tocado medirse con los dos clubes que se están jugando la liga. Rocasa el pasado miércoles ante el que cayeron por 32-30 y esta tarde ante el Bera Bera. El equipo gijonés afronta este encuentro con los mismos condicionantes que el anterior, esto es sin cuatro jugadoras que hace que Diego Lafuente apenas tenga opciones de cambios durante el partido.

A pesar de ello no dan el partido por perdido y ponen como ejemplo de lo que tienen que hacer los primeros 15 minutos y los últimos 10 del partido ante el Rocasa en los que fueron claramente superiores. Enfrente tendrán a su ex compañera Renata Lais contra la que ya han chocado varias veces esta temporada.

Por su parte el Bera Bera no puede permitirse un tropiezo si quiere seguir peleando por el título. Están a dos puntos del Rocasa cuando quedan 4 por jugarse en un final de temporada con más cosas en juego como las plazas europeas por las que pelean hasta cinco equipos entre ellos el Li-



Leticia Cobo lanza a portería ante la mirada de Camejo y Sans. | JULIAN RUIZ

berbank Gijón. Si el Rocasa gana la liga dejará una plaza libre en la Challenge Cup, que ya tiene como actual campeón, porque lógicamente optaría por jugar la Liga de Campeones. Lo más probable

es que esto suponga que el cuarto clasificado también logre plaza para jugar competición europea aunque esto aún no es oficial pero si muy probable por lo que es importante poder asegurarla.

Lucha

Daniel González abre la presencia asturiana en el Europeo

Gijón, J. J.

Daniel González (Bandog) en la categoría de 57 kilos será el primero de los tres asturianos en participar en el Campeonato de Europa de sambo que ayer dio comienzo en el Palacio de los Deportes de Gijón con 250 luchadores en representación de 29 países; Armenia, Azerbaiján, Bielorusia, Bélgica Bulgaria, Hungría, Holanda, Alemania, Grecia, Georgia, Israel, España, Irlanda, Italia, Chipre, Letonia, Lituania, Moldavia, Macedonia, Rumania, Rusia, Eslovaquia, Eslovenia, Serbia, Turkia, Ucrania, Francia, Croacia y Estonia.



Óscar Fernández, Daniel González, David Fernández, Javier Lasa y Felipe Sánchez. | FAL

El asturiano disputará la ronda preliminar que en su peso darán comienzo a las 10 de la mañana y su primer rival será el ucraniano Andrii Laishchuk.

Daniel será el único que combata en la jornada de hoy ya que los otros dos, Javier Lasa (Óscar Fernández) en la categoría de 62 kilos y David Fernández (Grupo

Covadonga) en + 100 kilos no lo harán hasta mañana.

Ayer apenas hubo representación española que aumentará notablemente en la jornada de hoy.

Natación

El "Villa de Gijón" se inicia esta mañana en el Santa Olaya

Gijón, Dani BLANCO

El "Villa de Gijón" se iniciará esta mañana, a las 10 horas, con el preliminar de los 100 metros libre. Será el punto de partida a una jornada que se extenderá por la mañana hasta las 13.30 horas aproximadamente. A las 18 horas se reanudará con la segunda sesión, que tiene previsto finalizar sobre las 21 horas. El domingo, se repetirá una doble sesión para decidir al vencedor de esta prestigiosa competición que tendrá lugar en el Club Natación Santa Olaya, con acceso gratuito.